



Pastor australiano

PERROS GRANDES

ORIGEN	FAMILIA	TIPO	TAMAÑO
Estados Unidos	Pastores y boyeros	Trabajo, deporte	Grande
ALTURA	PESO	EXPECTATIVA DE VIDA	CAMADA
50 – 58 cm (machos), 46 – 53 cm (hembras)	23 – 29 kg (machos) 18 – 20 kg (hembras)	12 – 15 años	6 – 7 cachorros



Información general

El Pastor Australiano, a pesar de su nombre, **es un perro del oeste de Estados Unidos**. Se podría decir que es un perro vaquero y son tan guapos que bien podrían ser protagonistas en un western. **Enérgico, ágil, inteligente e infatigable**, el Pastor Australiano es un perro muy atractivo para personas que, al igual que él, no puedan quedarse quietas.

Con su **manto (pelaje) multicolor**, su melena y su **mirada intensa**, este pastor es un ícono norteamericano. ¿Hace una buena mascota? Para la persona indicada, no hay perro mejor.

ORIGEN

Perros pastores llegaron desde Australia hasta California con rebaños importados. Estos perros eran cruces de razas collie y el pastor de los Pirineos, la base del Pastor Australiano moderno.

TIPO

Es un can de trabajo. Cada vez se usa más como mascota, pero no se puede decir que sea un perro de compañía. ¡Necesita un trabajo! ya sea como pastor, deportista o acompañante en las cabalgatas.

FAMILIA

Un espléndido miembro de los perros pastores, el Pastor Australiano guía a los rebaños con vigor sorprendente, y además lo hace con el estilo de una estrella de cine.

TAMAÑO

Es un perro grande y ágil. Se empiezan a ver Pastor Australiano medianos, pero el auténtico es un robusto perro de trabajo.

Características

ENERGÍA



APEGO A SU PROPIETARIO



INSTINTO GUARDIÁN



EJERCICIO NECESARIO



AMIGABLE



INDEPENDENCIA



FÁCIL DE ENTRENAR



ASEO NECESARIO



VOCALIZACIÓN



Compatible con



OTROS PERROS

El Pastor Australiano es muy sociable con otros perros y ama jugar con ellos. Como todos los pastores, puede ser un poco desconfiado con los extraños, incluidos los caninos, pero la socialización disminuye esta tendencia.



GATOS

Estos llamativos pastores **pueden llevarse muy bien con los gatos.** Recuerda que son perros muy activos, así que pueden sacar de quicio a un gato hogareño y su instinto pastor los conduce a perseguir a cualquier criatura que huya de ellos. La socialización es importante. Los Pastor Australiano no socializados pueden volverse temerosos de los gatos.



NIÑOS

El Pastor Australiano es un fabuloso perro de familia. Sin embargo, su instinto pastor no se agota con las ovejas y para él no hay nada más lógico que pastorear a los niños también. Podría asustar a un pequeño con su actitud dominante, darle un pellizco para regresarlo al rebaño y perseguir a un niño que intente huir de él. Así pues, hay que enseñarle desde cachorro que los niños no son ovejas. Si no se socializa, puede ser temeroso y desconfiado con niños extraños.



Color y pelaje

Hay cuatro mantos: merlé azul, merlé rojo, negro y rojo. El merlé es un patrón de coloración que consiste en manchas y motas sobre un campo más claro. Todos los colores del Pastor Australiano pueden tener manchas blancas y las llamadas marcas de fuego, de color bronce. Hay quien le llama tricolor al negro con manchas blancas y marcas de fuego.

La melena suele ser blanca, especialmente en el pecho aunque el blanco se puede extender por todo el collar.

Los Pastor Australiano con blanco predominante, especialmente en la cabeza, suelen tener problemas de ceguera y sordera, y son producto de malas prácticas de crianza.

El manto es de largo medio, desde ondulado hasta liso. El manto es muy resistente a la intemperie. Tiene una capa interna, aunque esta es tan ligera en climas cálidos que casi ni se nota; en climas fríos, es muy densa. El Pastor Australiano muda todo el año, aunque poco, y profusamente en primavera y otoño.

La mirada del Pastor Australiano es característicamente intensa, lo cual se acentúa ya que puede tener ojos marrones, azules y ámbar. Los ojos pueden tener manchas. Además, es común la heterocromía (diferente color de ojo en un mismo ejemplar), lo que los hace muy especiales y atractivos.



Temperamento y comportamiento

Se trata de un perro con mucha energía, sumamente inteligente, sensible y apegado a su propietario. El Pastor Australiano no sólo necesita mucho ejercicio, sino **que se aburre sin estimulación mental**. Si no le das un trabajo, él se inventará uno nada productivo, como remodelar tu casa y tu jardín, perseguir automóviles o pastorear a los niños del vecindario.

No tolera estar sin compañía y si lo dejas solo en un jardín, encontrará el modo de escapar.

Si no lo logra, sacará su frustración con ladridos incesantes.

Es fundamental socializar al Pastor Australiano desde pequeño, ya que de lo contrario se puede volver temeroso y desconfiado con los extraños, lo que ha llevado a penosos incidentes de agresión.

Si puedes cumplir con sus necesidades de actividad, sacará lo mejor de su temperamento: dulzura, vitalidad y lealtad.



Educación y entrenamiento

Como ocurre con muchos perros de trabajo, **el Pastor Australiano necesita un líder**. Si no recibe una guía firme y consistente, pensará que él es quien está a cargo. Por este motivo, no es el primer perro ideal.

Es un perro sensible que aprende a seguir órdenes complejas con los menores gestos y siempre quiere complacer a su propietario. Con refuerzos positivos y consistencia, es un perro muy fácil de entrenar.

Consejos

1 ¿Estás buscando a tu primer perro y simplemente amas al Pastor Australiano? Acude a un entrenador profesional. No te arrepentirás.

2

Búscales quehaceres a tu Pastor Australiano, desde recoger los juguetes de los niños hasta trapear el piso.

3

Pon límites claros. No permitas que trate a los niños como ovejas.

4

Debes socializarlo desde cachorro, de lo contrario podría volverse temeroso y desconfiado.

5

Si no tienes ovejas, caballos o un club de pastoreo deportivo cerca de ti, es el momento de empezar a practicar agility, disc dog, flyball o cualquier otro deporte canino de alta intensidad.



Cuidados e higiene

Como perro de trabajo, el Pastor Australiano no necesita cuidados excesivos. Lo más importante es evitar que su pelo se apelmace, para lo cual el cepillado semanal es necesario.

Un peine de calidad es el mejor implemento para la rutina de aseo este perro. Asegúrate de llegar hasta la piel y no sólo cepillarlo superficialmente. Cuando mude, un cepillo deslanador es de gran ayuda y te ahorrará mucho trabajo.

La rutina de aseo también debe incluir el cepillado de dientes (cepillo y pasta dental para perros) varias veces por semana, la revisión semanal de orejas y el recorte de uñas (aunque si estás ejercitándolo lo suficiente, debería desgastarlas correctamente).

El Pastor Australiano no necesita baños frecuentes, a menos que se aventure a un pantano o un lodazal.

Consejos

1

Algunos propietarios prefieren recortar el pelo en aquellas zonas propensas a nudos: detrás de las orejas, axilas y debajo de la cola.

2

¿Te toma demasiado tiempo el cepillado y peinado? Usa un acondicionador para perros en spray. Los nudos saldrán más rápido.

3

Aprovecha la sesión de aseo para buscar heridas, ectoparásitos y no olvides revisar las orejas.



Salud y enfermedades comunes

El Pastor Australiano es un perro muy sano, pues no le gustaría perderse un día de trabajo. Sin embargo, al igual que todas las razas, tiene algunos problemas de salud específicos.

Al igual que en todos los perros grandes, la displasia de cadera es una preocupación. Estos pastores también pueden sufrir sordera o ceguera, debido a una gran variedad de afecciones en ojo y oído. Esto es particularmente común en ejemplares blancos o con blanco predominante. La cruce de dos merlé aumenta las probabilidades de que esto ocurra.

Como todas las razas collie, el Pastor Australiano puede presentar eventos adversos con ciertos fármacos como la ivermectina, un desparasitante ampliamente usado.

Consejos

- 1 Las malas prácticas de crianza están detrás de la mayoría de los problemas de salud de esta raza. Compra exclusivamente de criadores éticos.
- 2 Si piensas adoptar, tu Médico Veterinario debe evaluar la visión y audición del perro. Incluso con sordera, los Pastor Australiano son grandes compañeros, pero tienen necesidades especiales.
- 3 Si piensas comprar, vale mucho la pena visitar el criadero, conocer a los padres y hermanos. Un criador que te niega acceso a esta información es sospechoso.
- 4 **Este perro es ideal para un corredor.** Sin embargo, espera a que termine su crecimiento, pues el movimiento repetitivo de correr sobre superficies duras podría dañar su desarrollo.



Dieta y nutrición

Los Pastor Australiano se mantienen muy bien con cualquier alimento comercial de buena calidad. Conviene dividir su ración en dos exhibiciones.

Cabe mencionar que los cachorros pueden desarrollar una enfermedad del cartílago de sus articulaciones.

Es más probable que se vean afectados si se alimentan demasiado, o con demasiada proteína. Muchas veces, esto ocurre por el afán de tener un perro muy alto y grande. Recuerda, el Pastor Australiano no debe ser demasiado alto. Por eso es imperante que tu Médico Veterinario te oriente para elegir el alimento adecuado para tu amigo peludo.



Datos curiosos sobre los Pastor Australiano

- Con su manto multicolor, su mirada intensa y su inteligencia sorprendente, el Pastor Australiano evoca el romanticismo de la vida en el campo y la libertad de la naturaleza.
- ¿Sabías que a este perro también se le ha llamado pastor español, californiano y novomexicano?
- Desde que llegó a Estados Unidos, ha sido un favorito de los pastores. Sin embargo, se hizo muy popular cuando se empezó a usar en espectáculos de rodeo.
- Desde la segunda mitad del siglo XX, es uno de los perros favoritos de los jinetes, ya que es infatigable en las cabalgatas y **se lleva bien con los caballos.**
- Los Border Collie han dominado los deportes caninos durante años, pero el Pastor Australiano es un digno contendiente. ¿Qué dices? ¿Aceptas el reto?



Cachorros

Las perras del Pastor Australiano suelen tener camadas de 6 a 7 cachorros.

Los cachorros son muy juguetones y **hay que socializarlos desde temprana edad**. Los cachorros aprenden muy rápido y necesitan una guía firme desde el inicio. La sordera y la ceguera son problemas frecuentes en la crianza de Pastor Australiano, así que, antes de llevarte tu cachorro a casa, vale mucho la pena revisar los registros del criadero, conocer a los padres y a la camada. También debes saber que las camadas donde los padres son merlé con merlé son más propensas a estos problemas.



Compatibilidad

Pues bien, ya te has enamorado de esta raza. Antes de que corras por tu cachorro, debes saber que tener un Pastor Australiano implica una gran responsabilidad. Estos perros necesitan **espacio, ejercicio y mucha atención**. Si no puedes darle, como mínimo, **una hora de ejercicio intenso diaria**, un patio o jardín seguro y compañía constante, no es el mejor perro para ti. Es muy difícil vivir con un Pastor Australiano que es infeliz: se vuelven perros destructivos, ruidosos e incluso agresivos con los extraños.

Estos fabulosos perros ovejeros no se adaptan bien a la vida en departamento y tampoco se pueden quedar solos por largos periodos.

Ahora que si eres una persona activa, tienes acceso al aire libre o practicas deportes caninos, y estás buscando a un perro que te pueda seguir el paso, el Pastor Australiano debe encabezar tu lista.



No olvides proteger a tu mascota con Bravecto® (Fluralaner), **12 semanas de protección** contra pulgas, garrapatas y ácaros.